



東小だより

学校教育目標 「心豊かに自立する子を育てる」

東小マナー ～え・ぼ・し・い・わ～

冬休み号

令和5年12月22日

茅ヶ崎市立東海岸小学校

校長 柴田 貴行

●12月の活動をお伝えします

12月は、3年生の遠足（はまぎんこども宇宙科学館）、5年生の校外学習での工場見学（東邦チタニウム株式会社とトピー工業株式会社）、6年生の鎌倉見学（グループ行動）を実施しました。また、1日には、茅ヶ崎寒川地区小学校教育研究会主催の音楽会に4年生が参加し、市民文化会館ステージ上での合唱と、観客席での他校の合唱を聴いてきました。

12日には、3・4年生を対象にスマホ教室が行われ、茅ヶ崎警察署の方にスマホから始まる犯罪の恐ろしさや巻きこまれないための四つの力（判断力・自制力・責任力・想像力）の話をしていただきました。19日には、2年生の学区探検の途中で、地域のふくろう運動に参加して下さっている方々と出会う機会をつくりました。同じ方々が1月実施予定の昔遊びの講師でもあるので、顔見知りになり今後地域の人々について学ぶ機会にもなりました。

●東海岸小学校前歩道の歩き方について

先月お伝えした、東海岸小学校から第一中学校前の歩道の歩き方について、校内で検討し1月をマナーアップ月間として、教職員の指導も含めて重点的に取り組むことになりました。具体的には、登校時・下校時ともに、東海岸小学校の児童は歩道上の海側（歩道の南側＝学校側のことですが、どの学年にもわかりやすい簡潔な表現として「海側」を使います）に寄って歩くことです。特に朝は中学生とすれ違う時間帯がありますが、中学生が歩道の上を歩けるスペースをあけて通ることがポイントです。すでに中学校とも連携しており、第一中学校の先生方も状況確認や指導をしていただいています。先日行われた東海岸小学校区青少年育成推進協議会の場でも紹介させていただきました。両校で協力して児童・生徒の交通安全を守っていきたいと思います。

●ご協力ありがとうございました。

教育相談会への来校ありがとうございました。

●幼児教育研修会のおしらせ

茅ヶ崎市教育センターより保護者の皆様にもご参加いただける講座の案内がまいりましたので、お知らせいたします。ご希望の方は、直接HP、電話、FAXでお申し込みください。

●明日から冬休みです

今年の秋から冬にかけて、インフルエンザの感染拡大防止のための学級閉鎖が断続的に行われています。健康管理に留意して冬休みを過ごしてください。よい年をお迎えください。

令和5年度幼児教育研修会

かかわりの中で育つ子ども
～つながる心、広がる世界～

先着
60名

講師 須永 美紀 先生(こども教育宝仙大学教授)

日時 1月12日(金) 14:30～16:30

会場 茅ヶ崎市青少年会館ホール

申込み 12月6日から
・ホームページ
・電話(86)9965/FAX(88)1394

主催 茅ヶ崎市教育センター

